

Una bombera lesionada y 6 mil metros cuadrados quemados deja incendio de pastizales en el sector Bajo Parrasía

Un nuevo incendio de pastizales ocurrió la tarde del lunes en el sector de Bajo Parrasía en la ciudad de San Felipe. Pasadas las cinco de la tarde, se dio la alerta por un foco de fuego que consumía vegetación seca y basura en el sector, el que avanzó rápidamente.

De inmediato, unidades de Bomberos de San Felipe llegaron al lugar para trabajar en la emergencia. El fuego era tal, que se solicitó el apoyo de diversas unidades, como, asimismo, las brigadas de Conaf.

• Bomberos y Conaf trabajaron durante horas para controlar la emergencia.—

Al respecto, el comandante del Cuerpo de Bomberos de San Felipe, **Walter Staforelli**, señaló que «el lunes 28 de abril, aproximadamente a las 17:25 horas, se nos llama a la central de comunicaciones del Cuerpo de Bomberos, donde nos informan de un incendio pastizal el cual sucede en el sector Parrasía, más abajo del complejo de Unión



Nuevo incendio de pastizales en el sector de Bajo Parrasía.

San Felipe».

En este contexto, Staforelli agregó que «en aquel momento la central despacha unidades de la tercera compañía, y una vez que llega la primera unidad al sector, se da cuenta que es un incendio de gran envergadura, a lo cual se solicita apoyo inmediato de diferentes bom-

bas y camiones aljibes de Bomberos, asistiendo ellos y declarando la primera alarma de incendio».

En cuanto a la zona que estaba siendo afectada por este incendio, el comandante precisó que «este fuego afectaba a muchas ramas, árboles, y acumulación de basura en un sector, ge-

nerándose una fogata de gran magnitud. Acudieron a esta emergencia cuatro unidades bombas, tres unidades aljibes, dos unidades de transporte con 50 Bomberos aproximadamente en conjunto con Conaf».

Asimismo, Walter Staforelli comentó que «lamentablemente

tuvimos una bombera lesionada, la cual sufrió un esguince en su tobillo, siendo trasladada al centro asistencial para su atención». Finalmente, el comandante aseguró que «se estimó por parte de Conaf, que aproximadamente la superficie afectada era de 6 mil metros cuadrados», cerró.